

Présidence

Vendredi 24 mars 2017

COMMUNIQUÉ

----- **Décès du Grand Chef Robert Moyatéa**

C'est avec une profonde tristesse que le président et les membres de l'institution ont appris la disparition du Grand Chef Robert Moyatéa.

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie tient à rendre hommage à cet Homme de conviction, engagé, qui a su mené de front, avec intelligence et tact, un parcours politique et coutumier.

Instituteur, puis entrepreneur dans le bâtiment, il était devenu grand chef du Mont-Dore, le 14 juillet 1983, comme un symbole pour un homme engagé politiquement aux côtés de Jacques Lafleur.

Président de l'aire Drubea-Kapumë, de 1993 à 1996, le Grand Chef Robert Mayatéa a également siégé durant deux mandats, comme élu de la province Sud et du Congrès, de 1995 à 2004, sous l'étiquette du RPCR (Rassemblement pour la Calédonie dans la République).

Mémoire de l'histoire des clans du Pays, référent des chefferies du Sud, sa disparition laissera un grand vide.

Le Gouvernement de la Nouvelle-Calédonie tient à adresser à toute sa famille aux clans et à ses proches ses plus sincères condoléances.

Le président du gouvernement
Philippe Germain